
Der Hauptmann von Kapernaum

Geht es dir auch so wie mir, dass du immer wieder staunst über Jesus? Ich habe heute aber sehr über

den römischen Hauptmann gestaunt. Male ihn doch einmal auf. Wie könnte er wohl ausgesehen 

haben? Wenn du nicht genau weißt, wie römische Befehlshaber damals ausgesehen haben, kannst 

du das auch im Internet recherchieren.

Weißt du, warum ich so über den Hauptmann gestaunt habe? Er hatte einen tiefen Glauben an die 

Macht von Jesus. Er glaubte, dass Jesus heilen konnte und das mit nur einem Wort. Gesehen hatte er

es bisher nicht, nur davon gehört und doch glaubte er. Wie ist das denn bei dir? Kannst du manche 

Dinge nicht sehen und trotzdem glauben? Stell dir einmal Mama und Papa vor. Sie haben dich sehr 

lieb und sie vermitteln dir das bestimmt auch immer wieder mit einer Umarmung oder sogar mit 

Worten. Aber hast du die Liebe schon mal mit deinen Augen gesehen? Kennst du noch mehr Dinge, 

an die du glauben kannst, ohne sie zu sehen? Male sie in die Sprechblasen ein.



Ich wünsche dir sehr, dass du genauso an Gott glauben kannst. Du kannst ihn mit deinen Augen hier

auf Erden nicht sehen. Du kannst ihn auch nicht anfassen, weil sein Körper ja nicht zu sehen ist, 

aber trotzdem darfst du wissen, dass er da ist. Das es ihn gibt und das er der Schöpfer aller Dinge 

ist. Auch dich hat er gemacht und hat dich lieb. So lieb, dass er Jesus auf die Welt geschickt hat, 

damit Jesus das tun konnte, was uns unmöglich ist. Was das ist, erfährst du später noch. Heute ist 

wichtig, Gott gibt es und das darfst du ganz fest glauben.


